



Los retos y desafíos de la gestión y el control de los fondos públicos, a debate

Durante los próximos días, 21 y 22 de abril, se celebrará en la sede de la Academia de Jurisprudencia y Legislación (c/ Marqués de Cubas, 13), el Seminario “El Tribunal de Cuentas en el Estado Moderno” con el objetivo de reflexionar y debatir sobre los desafíos presentes y futuros a los que se enfrenta la gestión de los fondos públicos y su control.

Ante el nuevo escenario económico, político y social, existe consenso entre ambas instituciones de la necesidad de aportar ideas y soluciones para responder a la actual exigencia social en torno a la legalidad, transparencia y eficiencia del gasto público. Por ello, este foro reunirá a Consejeros y Letrados del Tribunal de Cuentas junto a catedráticos en Derecho y Economía y miembros de las Cortes Generales expondrán sus experiencias y propuestas sobre este ámbito.

Tras la sesión de inauguración, a cargo del Presidente de la Academia de Jurisprudencia y Legislación, José Antonio Escudero López, el Presidente de la Sección de Derecho Constit

...